
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第６回１２月定例会） 

◆平成１８年１２月８日（金） ９時開議 

 

 

１．◎質問者 平見 光司 議員 

 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

学校での「いじめ」

の問題について 

 

⑴ 現在の不登校人数は何人か。（小中学校） 

⑵ 過去（３年間）いじめはあったのかどうか。 

⑶ いじめに対する対応策はどのようなものか。 

 

教育長 

 

 

２．◎質問者 堅田 繁 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

いじめ問題について 

 

⑴ いじめ問題に関する基本的認識 

⑵ いじめの背景・競争教育・学力テストの相関

関係 

⑶ 教師の数値目標とその評価制度 

⑷ 町内小・中学校のいじめの実態 

⑸ いじめ・不登校対策委員会の対応 

 

教育長 

 

 

３．◎田平 征四郎 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

「学校におけるい

じめ問題」について 

 

⑴ 「いじめ」があった場合の県教育委員会への

報告および県教委との連携はどのようにし

ているのか説明せよ。 

⑵ 「いじめ」があった場合、教育委員会はどの

ような対処をしているのか？ 

  また、【解決策の原則】を示せ。 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 



４．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

頻発するいじめ問

題に関して教育委

員会の取り組みと

教育長の考えを問

う 

 

（１）あってはならないことだが、いじめが起こる

という事を想定した危険予知の訓練は実施

されているか。 

（２）学校教員は、いじめ・不登校を想定し、その

対応や対策についての方針が明確に整備さ

れているか。 

（３）いじめ発生の未然防止として、学校だけの問

題とせず、日頃から父兄との連携をどのよう

に図っているか。 

（４）いじめの発生には、学校の閉鎖性ということ

が識者から聞かれる。本町の学校にはそのよ

うな閉鎖性がないと理解してよいか。 

 

 

教育長 

 

２ 

 

財政状況が一段と

厳しくなってきて

いるが、新年度の予

算編成について町

長の考えを問う 

 

（１）１９年度は統一地方選の年で、本格予算は改

選後となるが、骨格予算での編成はどのよう

に考えているか。 

（２）財政は逼迫してきているが、駅南に関わる事

業の周辺整備費や用地買収に関わる予算は

充たされたものとなっているか。 

 

町 長 

                        

 

５．◎質問者 三原 光広 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

本町の各学校の余裕

教室について 

 

（１）現在の各学校の余裕教室の状況について 

（２）その余裕教室の今後の取扱いと活用について 

 

 

教育長 

 


